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〒206-0804  
稲城市百村 1608-3-202   

   

 

発行責任者／村上洋子 

２
０
２
０
年
４
月
、
新
型
コ
ロ
ナ
感
染
症
に

よ
る
緊
急
事
態
宣
言
中
、
仕
事
も
で
き
な
く

な
っ
て
「
稲
城
に
フ
ー
ド
バ
ン
ク
は
な
い
で
し

ょ
う
か
？
」
と
困
っ
て
い
る
人
が
い
る
こ
と
を

聞
き
つ
け
ま
し
た
。 

イ
ベ
ン
ト
の
時
な
ど
「
フ
ー
ド
ド
ラ
イ
ブ
」

で
食
品
の
寄
付
を
募
っ
て
い
る
の
を
見
て
い

ま
し
た
の
で
「
き
っ
と
あ
る
だ
ろ
う
」
と
思
っ

て
い
た
の
で
す
が
、
集
ま
っ
た
食
品
な
ど
を
実

際
に
支
援
し
て
欲
し
い
方
に
繋
げ
る
た
め
の

中
間
組
織
「
フ
ー
ド
バ
ン
ク
」
は
あ
り
ま
せ
ん

で
し
た
。 

 

そ
れ
な
ら
と
、
仲
間
に
声
を
掛
け
て
み
る

と
す
ぐ
に
支
援
の
輪
が
で
き
ま
し
た
。
「寄
付

し
た
い
」
「
受
け
渡
し
場
所
と
電
話
の
取
り
次

な
ら
」
と
申
し
出
て
く
れ
る
人
や
グ
ル
ー
プ

が
あ
り
ま
し
た
。 

 

市
の
「
福
祉
く
ら
し
の
相
談
窓
口
」
や
「
社

会
福
祉
協
議
会
」
に
連
絡
し
て
、
必
要
な
方

が
い
れ
ば
支
援
で
き
ま
す
と
お
伝
え
し
ま
し

た
。 

 

こ
れ
ま
で
に
、
延
べ
で
約
３
０
件
程
の
支
援
を
行

い
ま
し
た
。 

大
人
ひ
と
り
一
週
間
分
く
ら
い
の
食
品
を
目
安

に
、
家
族
構
成
に
よ
っ
て
支
援
の
量
を
考
え
ま
す
。 

６
月
か
ら
７
月
に
な
る
と
依
頼
は
少
し
落
ち
つ
き

ま
し
た
が
、
そ
れ
で
も
ポ
ツ
ポ
ツ
相
談
が
あ
る
の

で
、
「
細
く
て
も
長
く
続
け
て
い
く
」
こ
と
を
今
は

目
指
し
て
い
ま
す
。 

 

寄
付
を
い
た
だ
い
た
方
々
に
、
こ
の
場
を
お
借
り

し
て
お
礼
を
申
し
上
げ
ま
す
。 

 

ま
た
、
こ
れ
か
ら
も
賞
味
期
限
内
の
食
品
（生
物

は
お
受
け
し
て
い
ま
せ
ん
）
や
現
金
な
ど
の
寄
付

を
お
受
け
し
て
お
り
ま
す
の
で
、
よ
ろ
し
く
お
願

い
致
し
ま
す
。  

 
 

 
 

 
 

 

大
丸
在
住 

駒
込
好 

 

ご
連
絡
は
、
寄
付
・支
援
要
請
と
も 

「
フ
ー
ド
バ
ン
ク
稲
城
」 

Ｔ
Ｅ
Ｌ 

０
４
２―

４
０
１―

６
５
０
３ 

た
す
け
あ
い
ワ
ー
カ
ー
ズ
こ
ん
ぺ
い
と
う
気
付 

（火
，
水
、
木
の
１０
時
か
ら
１３
時
） 

 
 

４
月
～
現
在
ま
で
に
頂
い
た
寄
付 

現
金
約
８
万
円  

食
品
（缶
詰
、
素
麵
、
珈
琲
、
米
な
ど
） 

 
 

 

生活者ネットワークは「くらしの中の課題を政治の場に！」を合言葉に、くらしの中で見えてくる様々な問題を、大勢

の仲間と調査し、解決策を考え、自治体に提案するために、都議会や市議会に議員を送り出してきました。 

これからも、私たち生活者ネットワークは次々と尽きることのない「生活に根ざした課題」を掘り下げ、「政治課題」と

して議会に届け、大勢の声を反映した「政策提案」を行っていきます。 

 

稲城・生活者ネットワークが３０周年を迎えました 

30周年記念オンライン学習会を開催します。 

「５Ｇは安全なのか？電磁波について学ぼう」 
講師： 上田昌文氏 （ＮＰＯ法人市民科学研究室） 

日時: １２月２０日(日)１３:００～１５:００   

 

 

 

申し込み・お問い合わせ: 稲城・生活者ネットワーク   

                   inagi@seikastusha.net  042-379-2435  

 

 

「フ
ー
ド
バ
ン
ク
稲
城
」を 

は
じ
め
ま
し
た 

 

９
月
議
会
一
般
質
問
よ
り 

 

▼
新
型
コ
ロ
ナ
の
影
響
で
、
オ

ン
ラ
イ
ン
教
育
の
整
備
が
前
倒

し
で
進
め
ら
れ
て
い
ま
す
。
国

の
「
Ｇ
Ｉ
Ｇ
Ａ
ス
ク
ー
ル
構
想
」

で
は
、
教
室
に
高
速
無
線
Ｌ
Ａ

Ｎ
を
配
備
す
る
こ
と
が
視
野
に

入
れ
ら
れ
て
い
ま
す
。
企
業
の

補
助
を
受
け
、
将
来
的
に
は
５

Ｇ
も
可
能
な
基
地
局
を
学
校
の

敷
地
内
に
設
置
す
る
学
校
も
現

れ
始
め
ま
し
た
。 

▼
し
か
し
、
電
磁
波
が
人
や
環

境
に
与
え
る
影
響
に
つ
い
て
は

未
知
の
部
分
が
多
く
研
究
が
必

要
で
す
。
海
外
で
は
、
無
線
Ｌ
Ａ

Ｎ
の
電
磁
波
か
ら
子
ど
も
を
守

る
た
め
に
、
学
校
に
は
有
線
Ｌ

Ａ
Ｎ
を
設
置
し
、
無
線
Ｌ
Ａ
Ｎ

を
使
う
場
合
は
使
用
時
間
を
制

限
す
る
よ
う
求
め
て
い
る
国
も

あ
り
ま
す
。  

▼
学
校
へ
の
無
線
Ｌ
Ａ
Ｎ
や
基

地
局
の
設
置
は
、
子
ど
も
へ
の

健
康
調
査
や
保
護
者
の
意
見
の

聞
き
取
り
な
ど
を
十
分
に
行
い

慎
重
に
行
う
べ
き
と
訴
え
ま
し

た
。 

市
議
会
議
員  

村
上
洋
子 

参加費無料 

３０
周
年
を
迎
え
て 

 

私
た
ち
は
多
摩
川
が
泡

立
っ
て
い
た
頃
、合
成
洗
剤

を
止
め
て
「
石
け
ん
」
を

使
お
う
と
呼
び
か
け
ま
し

た
。 

 

ダ
イ
オ
キ
シ
ン
を
知
り
、

ゴ
ミ
の
分
別
と
減
量
を
呼

び
か
け
て
き
ま
し
た
。
い
く

つ
か
の
問
題
を
調
べ
、
市
民

に
呼
び
か
け
、
政
治
の
場

に
明
ら
か
に
し
て
解
決
策

を
提
案
し
ま
し
た
。 

 

け
れ
ど
も
、
次
々
と
新
し

い
問
題
が
生
ま
れ
ま
す
。

原
発
事
故
や
大
き
な
震

災
も
起
き
ま
し
た
。
放
射

能
や
化
学
物
質
・
電
磁
波

な
ど
が
目
に
は
見
え
な
い

け
れ
ど
生
活
を
脅
か
し
ま

す
。 

 

そ
し
て
、
余
裕
の
な
い
生

活
が
大
人
に
も
子
ど
も
に

も
「
い
じ
め
」
の
連
鎖
を
生

ん
で
い
ま
す
。 

 

私
た
ち
は
あ
き
ら
め
ず

に
向
き
合
っ
て
取
り
組
ん

で
い
き
ま
す
。
「
自
己
責

任
」
を
前
面
に
出
し
た

「
共
助
」
で
は
な
く
、
「
寛

容
な
や
さ
し
い
社
会
」
を

め
ざ
し
て
い
き
ま
す
。 

もっと知りたい！ 
 
〇あなたの回りの電磁波 

を測ってみませんか？ 

〇体にたまった電磁波を抜

く、アーシングとは？ 

〇家屋の電磁波対策は？ 
 
一緒に 

調べてみませんか？ 

 

 

※ＺＯＯＭの環境のない方はお問い合わせください。 

電磁波って 

どんなもの？ 

体に影響あるの？ 

５ＧのＣＭすごいけど！ 

何が変わるの？ 

mailto:inagi@seikatsusha.net
mailto:inagi@seikastusha.net


 

 

稲城・生活者ネットワーク レポート NO.１０９  

年◆稲城・生活者ネットワーク設立 
 
199１年◆市議会 岩佐いずみ初当選 

 

▶自校方式給食を求める請願活動 

▶「よりよい給食をすすめる会」に参加し、パレット皿か

ら個別食器に改善 
 

年◆市議会 横田こうこ初当選 

  
 

▶一言提案から「誰もが安心して暮らせるまちづくり」

を制作の柱とする 

▶「都市マスタープラン」制定を提案 

▶「稲城・緑マップ」づくりに取り組む 
 

年◆市議会 横田こうこ 2期目当選 

▶介護保険のスタートに向けた調査活動に取り組む 

▶東京都「子どもの権利条例」制定に向けて調査活動 
 
 

▶介護保険のスタートに伴う実態調査に取り組む 
 

年◆都議会 新井美沙子当選 
 
 

 

年◆市議会 中村みほこ初当選 

▶環境ホルモン・遺伝子組換食品の調査活動 

▶一言提案から一般質問し、地域振興プラザのバリア 
フリートイレを実現  

 

年◆都議会 原田恭子当選 

 

年◆市議会 中村みほこ 2期目当選 

▶子育て支援、障がい者支援、在宅介護支援の充実

を提案 

▶向陽台小「ふれあいセンター」の提案が実現 

▶クリーンセンター多摩川での有害ゴミの焼却実験を 

明らかにする 

 

２０１１年◆市議会 中村みほこ 3期目当選 

 
 

▶災害時要援護者の避難対策を提案 

▶子宮頸がんワクチンの中止を求めて議決される 

▶発達障がいへの理解とインクルーシブ教育の提案 

▶ＬＧＢＴ、セクシャルマイノリティーの子ども・若者への

支援を提案 

▶“ひきこもり”へのアウトリーチの提案  
年◆市議会 村上洋子初当選 

▶生活困窮者支援の充実を提案 

▶妊娠から出産子育ての切れ目のない支援を提案 

▶多様な性を認め合う施策の提案 

▶給食食材基準の策定を求めて実現 

▶給食に市内産野菜を推進し、食・農・共に働く場づく

りの循環を提案 
 

年◆市議会 村上洋子 2期目当選 

▶保育の質の確保を提案 

▶プラゴミ削減を提案 

●「生き方を変えよう」をスローガンに練馬で

都議選に初挑戦。生活者ネットワークの前

身「グループ生活者」を練馬で結成 
 

●初めての区議会議員が練馬区で誕生 
 

●「政治を生活の道具に」を掲げ北多摩二区

で都議会議員誕生 
 

●「グループ生活者」から「生活者ネットワー

ク」に組織再編 
 

●東京都に食品安全条例の制定を求める直

接請求運動に取り組む 
  
 

 

 

●「東京を変える」を掲げ都議会議員が３人

になる 
 
 

 

 

●「バリアフリーの東京をつくる」を掲げ、 
 
 

 

●統一地方選で「子育て・介護は社会のしご

と」と訴え５７人の都・市・区議会議員となる 
  
 

 

 

●「東京を生活のまちに」と訴え都議選で６

人全員当選 
 
 

●統一地方選挙で「地域力・市民力 安心・

共生のまちをつくる」と訴え６３人の都・市・

区議会議員となる 
  

 

●「働く・育てる 市民力」をスローガンに３

人の都議会議員が当選 
 

●統一地方選・都議補欠選で「こだわって地

域 変えます！議会 つくります！仕事」を

掲げ都議会議員４人、市・区議会議員５１人

になる 
 

●「市民が育てる 東京・未来」をスローガン

に 3人の都議会議員が当選 
 
201 年●統一地方選を経て５４人の都・市・区議会

議員となる 
 
 

 

●「2013 生活者宣言 大事なことは市民が

決める」と訴え３人の都議会議員が当選 
 

 

●統一地方選を経て５４人の都・市・区議会

議員となる 
 

●「チャンス！東京を変える」と訴え北多摩

二区で都議会議員が当選 
 

●４８人の都・市・区議会議員となる 
 
 

●統一地方選を経て、４２人の都・市・区議

会議員となる 

 

稲城・生活者ネットワークのあゆみ 

東京・生活者ネットワークのあゆみ 私たち稲城・生活者ネットワークは、今年で結成から 30年を迎えました。 
最初に取り組んだ課題は、「水」「食品の安全」「大気の汚染」など「命」に直結する問

題でした。 

当時はまだ生活の課題が議会で取り上げられることは少なく、「生活者」という言葉も

「生活者ネットワーク」によって広く用いられるようになりました。今ではどの政党も「くらし

の中の課題を政治に」と呼びかけていますが、生活者ネットワークが投げかけた「一滴」が

大きく広がったと自負しています。 

 

 

▶東京都「化学物質子どもガイドライン」制定 

 

▶「原発」都民投票条例の制定を求める直接請求に取り組む 

 

 

 

 

 

議員は交代制（ローテーション） 
生活者ネットワークの議員は、最長
でも３期 12 年で交代します。議員
を職業化、特権化せず、世代交代を進
めることで参加の層を広げます。任
期を終えた議員は、市民政治を広げ
るための活動や地域活動などに、そ
の経験を生かします。 
 
議員報酬は 

市民の政治活動資金に 
生活者ネットワークの活動はカンパ
で支えられています。議員も報酬に
応じた寄附（カンパ）を行い、市民の
政治活動資金に生かします。お金の
流れは公開し、政治資金の透明化を
はかっています。 

 

 

 

 

 

 
 

選挙はカンパとボランティアで 
選挙は政治に参加する入口です。 
みんなでお金(カンパ)と知恵や労力
(ボランティア)を出し合い、選挙を
行います。 

生活者 
ネットワークとは 

生
活
者
ネ
ッ
ト
ワ
ー
ク
が
実
践
す
る

３
つ
の
ル
ー
ル 

議員報酬管理内訳 (稲城ネット 2019 年度) 
＊収入   
議員報酬  7,859,534  
委員会手当他  264,633  多摩川衛生組合 
利息               9  
合計         8,124,176  

   
＊支出   
寄附         3,346,148  事務所経費他 
議員経費   

    契約金    2,800,000   議員受取分 
    税金他  1,978,028  
合計         8,124,176  

▶東京都に食品安全条例制定 

 

『いただきます２ ここは、発酵の楽園』 

１１月２９日(日) 

会場：地域振興プラザ 大会議室 

＊参加費５００円  学生子ども無料 

第１部 １４:００～（１３:４５開場） 

第２部 １６:３０～(１６:１５開場) 

 

申し込み: ｉｎａｇｉ．９ｓｈｏｋｕ＠ｇｍａｉｌ．ｃｏｍ 
 

メールには以下の内容を明記してください。 

件名：いただきます上映会 

お名前  ご連絡先  

参加人数（お子さんの人数も）  参加時間帯 

▶『遺伝子組換え食品の表示の確保についての請願』に取り組む 

 

１９９１年●東京都にリサイクル条例制定を求める請願運動に取り組む 

 

２０００年●東京都に子どもの権利条例制定を求める請願運動に取り組む 

 

まちのバリアチェック活動 

 


